

SPD-Landtagsfraktion S-H, Landeshaus, Postfach 7121, 24171 Kiel

An die Vorsitzende des Sozialausschusses
des Schleswig-Holsteinischen Landtages
Frau Katja Rathje-Hoffmann, MdL

z.Hd. Herrn Thomas Wagner

im Hause

Schleswig-Holsteinischer Landtag
Umdruck 20/1547

Besuchsadresse

Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Fachreferentin: **Katja Feistel**

Telefon **0431 988 1326**

Telefax **0431 988 1313**

E-Mail **k.feistel@spd.ltsh.de**

Webseite **www.spd-fraktion-sh.de**

12. Juni 2023

Antrag auf Rückstufung von Akten des Aktenvorlagebegehrens „Entscheidungen über Krankenhausinvestitionen nach §§ 11 ff. Landeskrankenhausgesetz sowie Beratungen und Beschlüsse des Landeskrankenhausausschusses seit 2019 bezüglich folgender Klinikbetriebe: imland gGmbH, Regio Kliniken GmbH sowie Sana Kliniken Lübeck GmbH“

Sehr geehrte Frau Rathje-Hoffmann,

die SPD-Fraktion stellt hiermit folgenden

Antrag:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Sozialausschuss bittet die Landesregierung, die Entstufung folgender Aktenbestandteile als „nicht-öffentlich“ und „vertraulich“ aufzuheben:

01.03 Bauakte Elmshorn

- S. 213 ff.: Aktenvermerk vom 2.7.2020 i.S. Neubau KJP

01.05 Bauakte Regio Zentralkliniken

- S. 300: E-Mail intern Sozialministerium
- S. 309f: Brief per Mail MSGJFS an Regio Kliniken vom 25.05.2022

01.06 Bauakte Lübeck

- S. 248ff.: E-Mail des Sozialministeriums vom 10.08.2022

02.04. Investitionsakte 2022

- S.6ff: Vermerk Fortschreibung Investitionsplan vom 24.01.2022
- S. 17.ff Präsentation für GAK Soziales und Finanzen am 15.09.2022

03.11 LKHA - Akte Umlaufbeschlüsse

- S. 53ff.: Brief der Imland gGmbH an Ministerin von der Decken vom 13.12.2022

05.1 Akten Staatskanzlei

- S. 29 - 51.: Vermerk zur Vorbereitung des Besuchs des MP bei der Imland Klinik am 22.09.22, incl. Anlagen

Begründung:

Die aufgeführten Dokumente enthalten keine Inhalte, durch deren Bekanntwerden Staatsgeheimnisse, schutzwürdige Interessen Dritter oder die Funktionsfähigkeit und Eigenverantwortung der Landesregierung beeinträchtigt werden könnten.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Birte Pauls und Sophia Schiebe